



Fasching im Hohenthanner Waldkindergarten

Gewohnt wetterfest zeigten sich unsere Waldmäuse am unsinnigen Donnerstag bei der kleinen Faschingsfeier im Wald. Bei Wind und einigen Schneeflocken zogen die Cowboys, Marienkäfer, Drachen, Prinzessinnen, Ritter, Ninjas, Piraten und Indianer mit Gerti und Sigrid als bunter Zug durch den Wald. Bei vielen lustigen Spielen war die Kälte schnell vergessen und zur Stärkung gab es nach der Brotzeit im gut geheizten Bauwagen noch frische Faschingskrapfen. Im Anschluss konnten alle Kinder noch ein Bild von ihrem Kostüm malen bevor der Tag viel zu schnell zu Ende ging.



